



**REAL E ILUSTRE COFRADÍA DEL SANTÍSIMO
CRISTO DE LOS MINEROS**



CRÓNICA DE LA SEMANA SANTA MINERA

AÑO 2013

CRÓNICA DE LA SEMANA SANTA MINERA 2013

JOSE MIGUEL VEGAS BALBOA. CRONISTA OFICIAL DE LA REAL E ILUSTRE COFRADIA DEL STMO. CRISTO DE LOS MINEROS

13 DE FEBRERO DE 2013. Miércoles de Ceniza. A las 20,30 horas, junto a la entrada del Ayuntamiento de La Unión -Casa del Piñón- se celebró el tradicional Acto de La Llamada como inicio de la Cuaresma y actos de la Semana Santa. El Hermano Mayor-Presidente de la Ilustre. Cofradía del Stmo. Cristo de los Mineros D. Domingo Alajarín Jiménez vino en solicitar al Ilmo. Sr. Alcalde D. Francisco Martín Bernabé Pérez permiso para procesionar los tronos de las siete Agrupaciones de Semana Santa, y como es tradición, fue concedido por el regidor. En procesión hasta la iglesia de Ntra. Sra. del Rosario, el párroco D. Antonio José Carbonero impuso la ceniza en la frente a todos los presentes en el acto litúrgico que contó con la presencia del Alcalde, Hermano Mayor, Concejales, Presidentes de las Agrupaciones, cofrades y fieles.

16 DE FEBRERO DE 2013. A las 11 horas, en el Salón de Celebraciones de Finca Mayor, una vez finalizada la cena cofrade, se procede al acto de presentación del Cartel de Semana Santa 2013, entrega de distinciones a cofrades insignes y nombramiento de cofrade del año. El acto se inició con la bendición del párroco D. Antonio José Carbonero a todos los asistentes, Hermano Mayor-Presidente de la Ilustre. Cofradía del Stmo. Cristo de los Mineros, Ilmo. Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de La Unión, Concejales, Presidentes de las Agrupaciones y miembros de sus Juntas Directivas, cofrades e invitados. El Presidente de la Agrupación del Nazareno D. José Cortado Balsalobre hizo entrega del diploma a la cofrade Dña. María del Carmen Saura Otón. La Presidenta de la Agrupación La Magdalena Dña. Dolores García López hizo entrega del diploma a la cofrade Dña. Matilde Gómez García. El Presidente de la Agrupación La Soledad D. Salvador Navarro Heredia hizo entrega del diploma a la cofrade Dña. María del Mar Heredia Norte. El Presidente de la Agrupación San Juan Evangelista D. Pedro Belmonte Alfaro hizo entrega de los diplomas a los cofrades D. Ventura Valero Munuera y Dña. María del Carmen Hernández Heredia. El Presidente de la Agrupación La Dolorosa D. Francisco Liarte Méndez hizo entrega del diploma a la cofrade Dña. María Dolores Guerrero Tubilla. El Presidente de la Agrupación La Caridad D. Alfonso Almagro Martínez hizo entrega del diploma al cofrade D. Mariano Miranda Conesa. El Presidente de la Agrupación Cristo de los Mineros D. José García Sánchez hizo entrega del diploma al cofrade D. Antonio Miguel Manrubia Pérez. La Ilustre Cofradía del Stmo. Cristo de los Mineros -a propuesta del Hermano Mayor- acordó nombrar cofrade del año, en virtud de los méritos contraídos en la Semana Santa, a D. Miguel Carrión Escribano, el Ilmo. Sr. Alcalde D. Francisco Martín Bernabé Pérez, hizo entrega del diploma y pin de plata al insigne cofrade.

Dña. Mar Hernández Riquelme -hija del conocido pintor unionense D. Francisco Hernández Cop y de profundas raíces familiares unionenses que le han vinculado desde niña a nuestra ciudad- descubrió el Cartel la Semana Santa 2013, bella imagen de La Dolorosa. La autora expuso su obra pictórica, y con un emotivo agradecimiento, rememoró su niñez en la puerta de la casa de sus abuelos, evocando el ritmo acompasado del trono de La Dolorosa, los vítores del pueblo asistente, el canto desgarrado de la saeta, la luz tenue de las velas y los carburos. El Hermano Mayor y el Alcalde le hicieron entrega de una placa y un alfiler. Un precioso ramo de flores le fue entregado por el Hermano Mayor.

El Hermano Mayor insta a todos los presentes a compartir el espíritu cristiano en la Semana de Pasión, cede la palabra al Alcalde que le hace entrega de un cheque por importe de doce mil euros como colaboración municipal a los actos de la Semana Santa Minera. Cierra el acto el Alcalde destacando la cesión municipal, y próxima inauguración, de la sede de la Cofradía que alberga el Museo de Semana Santa.

1 DE MARZO DE 2013. A las 20,30 horas, la Agrupación de Ntro. Padre Jesús Nazareno celebra la Santa Misa en honor a su titular, donde se procede a la imposición de distinciones y al acto de Besapié a la imagen del Nazareno.

8 DE MARZO DE 2013. A las 20,30 horas, el salón de actos municipal en la Casa del Piñón fue el escenario para el acto de presentación de la Revista de Semana Santa 2013 a cargo del Cronista Oficial de la Unión D. Francisco J. Ródenas Rozas, que con su buen saber, deleitó a los presentes con recuerdos y anécdotas históricas de la sociedad unionense del ayer.

9 DE MARZO DE 2013. A las 19,30 horas, Solemne Misa en el Templo del Rosario, y el merecido homenaje a D. José Manzano García -Hijo Adoptivo de La Unión- acto emotivo al haber sido nuestro párroco durante 27 años, y sacerdote muy querido en nuestra ciudad. Como Párroco-Consiliario de la Mesa de la Cofradía, contribuyó con su humildad cristiana, dotes conciliadoras y preclara inteligencia, a que los desfiles pasionales fueran una realidad y alcanzaran el esplendor merecido que hoy tienen.

16 DE MARZO DE 2013. A las 20 horas, Solemne Misa en la iglesia Ntra. Sra. del Rosario por el párroco D. Antonio José Carbonero, con la asistencia del Hermano Mayor de la Cofradía, Alcalde, Concejales, Presidentes de las Agrupaciones, cofrades y fieles en general. Dña. Antonia María Hernández Cegarra anuncia el inicio de la Semana Santa con la lectura de un bello Pregón en su contenido y expresión.

17 DE MARZO DE 2013. A las 12 horas, en la Parroquia del Rosario, recepción de la talla restaurada del Santísimo Cristo de los Mineros. Santa Misa. A las 13 horas, inauguración en la calle Salvador Pascual de la sede de la Cofradía del Santísimo Cristo de los Mineros y el Museo de la Semana Santa en ella sito. Asistió el Presidente de la Región de Murcia D. Ramón Luis Valcárcel Siso acompañado del Consejero de Cultura y del Consejero de Obras Públicas, junto con el Alcalde de la ciudad y el Hermano Mayor de la Cofradía, Concejales, Presidente de la Agrupación del Cristo de los Mineros, Presidentes de Agrupaciones, cofrades e invitados.

20 DE MARZO DE 2013. A las 19,30 horas, Solemne Misa y Bajada del Stmo. Cristo de los Mineros de su altar con traslado en Procesión Claustal al Altar Mayor.

22 DE MARZO DE 2013. A las 19,30 horas, Santa Misa en Honor a la Virgen de la Caridad en el Templo del Rosario.

23 DE MARZO DE 2013. A las 12 horas, entrega de premios a los alumnos de los centros escolares participantes en el primer Concurso de Dibujo de Semana Santa con entrega de recuerdos a los colegios participantes.

A las 19,30 horas, con la presencia del Alcalde, Presidente de la Asamblea Regional, Hermano Mayor, Presidente de la Agrupación del Cristo de los Mineros, Concejales, Presidentes de las Agrupaciones de Semana Santa, Juntas Directivas, cofrades, miembros de la Orden de los Caballeros de Santa Bárbara y penitentes, se inicia el Vía Crucis Penitencial portando al Cristo de los Mineros en su cruz desde la mina Agrupa Vicenta. Cuando se puso el sol y derramó sus últimos rayos dorados, el Camino del 33 se alumbró con la luz de las velas y carburos, y el fervor religioso penetró en los corazones de los penitentes en su peregrinar al Templo de del Rosario.

24 DE MARZO DE 2013. Domingo de Ramos. Bendición de Palmas y Ramos. A las 8 de la mañana, la tradicional Procesión de Las Palmas desde la Parroquia del Garbanzal hasta la Iglesia del Rosario.

27 DE MARZO DE 2013. La Pasión de Cristo a través de la Saeta. La Ilustre Cofradía del Santísimo Cristo de los Mineros y el Excmo. Ayuntamiento de la Unión junto con la Fundación Cante de las Minas, convocan el XXII Certamen Nacional de Saetas "Ciudad de La Unión". A las 20,30 horas se celebra el Concurso Nacional de Saetas al Cristo de

los Mineros en el Templo del Rosario. El aforo de la iglesia fue insuficiente para albergar a todos los interesados en el evento saetero.

28 DE MARZO DE 2013. Jueves Santo. Se conmemora el mandato del Señor del amor fraterno, la institución de la Eucaristía y del sacerdocio. A las 20,30 horas sale del Templo del Rosario el desfile procesional –de Interés Turístico Regional– para recorrer las calles de nuestra ciudad. Este año el recorrido es más corto que el de los años anteriores al ser modificado por acuerdo de la Mesa de la Cofradía de fecha 14 de enero de 2011. Las razones del cambio residieron en las numerosas sugerencias recibidas por los Presidentes de las Agrupaciones, y cofrades, así como de vecinos y colectivos diversos del municipio, todo ello con objeto de conseguir un mayor beneficio para los penitentes y portapasos, y debido a la escasísima afluencia de público en la calle Topete, plaza del Punto, e inicio de la calle Mayor. La propuesta del cambio de itinerario fue aprobada por 9 votos a favor y 3 votos en contra.

En la noche del Jueves Santo la procesión transcurre con normalidad, conjuntada y acompañada. Cuando la cabeza de la procesión llega a la calle González Amor, se pone en conocimiento del Hermano Mayor por parte del Comisario de Organización que ha sido interrumpida por un grupo de unas 20 personas que se habían situado en el centro de la carretera e impedían que continuase el recorrido. El grupo solicita para deponer en su actitud y desbloquear el paso de la procesión la dimisión del Hermano Mayor, y su compromiso de que el Viernes Santo el desfile procesional pasaría por el recorrido antiguo. A su vez, se exige que para años posteriores el Hermano Mayor convoque la celebración de un referéndum entre todos los cofrades para votar a favor o en contra del actual recorrido. Ante la presión coactiva ejercida al Hermano Mayor, y ante la urgente necesidad de dar solución a este conflicto, accede a tomar en consideración la propuesta de votación general, lo que hizo que despejasen la calle y la procesión pudiera continuar. Acto seguido, el Hermano Mayor comunica al Presidente del Cristo que ordene al Capataz del Trono la reanudación procesional, la orden fue desobedecida por varios portapasos que, dirigiéndose en grupo al Hermano Mayor y al Presidente de la Agrupación, les espetaron que no estaban dispuestos a continuar portando el Trono, ni tampoco permitirían que los otros portapasos lo hiciesen si no se comprometía el Hermano Mayor a que se pasase por el recorrido antiguo, todo ello sin mostrar un mínimo de respeto. Ante el desagradable cariz que tomaba la situación, tuvo que intervenir el Alcalde pidiendo la calma y la compostura necesaria que correspondía al evento pasional que estaba teniendo lugar, también intervino el Presidente de la Agrupación del Cristo de los Mineros a favor de la sensatez y, tras una tensa discusión con estos cofrades, decidieron deponer su actitud, y continuar la procesión, no sin antes, y a fin de acabar con esta situación, el Hermano Mayor accediera a que sólo el Trono del Cristo pasara por el recorrido antiguo y se uniera posteriormente al desfile procesional. Este incidente duró alrededor de una hora. Salir en procesión es un acto

público penitente de Fe en Cristo. Con su actitud, los caballeros portadores vulneraron los principios de seriedad, silencio, espíritu de entrega y sacrificio que deben presidir el comportamiento cristiano, como cofrades no guardaron su fidelidad a las normas de la Cofradía a la que pertenecen.

Las imágenes pasionarias y sus cofrades penitentes recorren las calles de nuestra ciudad reviviendo el caminar de Jesús al Calvario. Desfile procesional y litúrgico.

San Juan Evangelista. El Tercio con paso acompasado y firme, los penitentes cofrades luciendo capuz blanco que resalta del rojo de su capa. Solemne, el Discípulo Amado de Jesús señala la senda que todo cristiano debe seguir, el camino de la salvación. La huella de Cristo. Y en el silencio de la noche los tambores arropan un “Viva San Juan”. Decenas de voces al unísono: “Viva”. Y no muy lejos de allí, un niño tira de la manga de su padre y le dice: “Papá”, se acerca “El San Juan”.

29 DE MARZO DE 2013. Solemne Procesión del Santo Entierro. Viernes Santo. A las 8 de la mañana comienza el Vía Crucis por las calles de nuestra ciudad. La Parroquia Nuestra Señora del Rosario a las 12 de la mañana celebra Oficio de tinieblas en la Pasión del Señor, con el Sermón de las últimas “siete palabras de Cristo”. A las 17 horas comienzan los Oficios de la Pasión y Muerte del Señor. A las 20,30 horas, la procesión del Santo Entierro. El silencio preside su salida. Cortejo que acompaña a Cristo en su muerte.

2 DE ABRIL DE 2013. El Pleno de la Corporación Municipal acuerda proclamar Hijo Predilecto de La Unión al Cristo de los Mineros con motivo del centenario de la llegada de la imagen en el año 1913.

27 DE ABRIL DE 2013. A las 21 horas se reúne la Mesa de la Cofradía con el Orden del Día “informar sobre los incidentes acaecidos durante el trayecto de la Procesión del Jueves Santo, y medidas que deben ser adoptadas, si proceden”. Se acuerda por mayoría el inicio de un expediente informativo a fin de determinar las incidencias acaecidas durante la procesión del Jueves Santo y, en su caso, depurar las responsabilidades que hubiere lugar.

25 DE OCTUBRE DE 2013. Presentación de la Semana Religioso-Cultural en homenaje al centenario del Cristo de los Mineros. A las 20 horas, en el salón de actos de la sede de la Cofradía del Santísimo Cristo de los Mineros tiene lugar el acto de presentación del cartel -fotografía de la imagen del Cristo sobre fondo oscuro- por su autor D. Francisco Silvente, y la presentación de la programación de los actos de la Semana Religioso-Cultural entre los días 11 y 17 de noviembre de este año. Asistieron acompañando al autor

de la obra, el Hermano Mayor, el Alcalde, Concejales, Presidentes de las Agrupaciones, cofrades, ciudadanos unionenses y foráneos. El Hermano Mayor y el Alcalde resaltaron la belleza de la imagen, símbolo representativo de nuestra ciudad, y significaron la importancia del próximo evento cultural-religioso que culminará con el solemne nombramiento del Cristo de los Mineros como Hijo predilecto de La Unión.

29 DE OCTUBRE DE 2013. Reunida la Mesa de la Cofradía para resolver el expediente informativo incoado como consecuencia de los lamentables hechos acaecidos durante la procesión del Jueves Santo, el Hermano Mayor emite resolución con el siguiente contenido: “En aras a que todos nos encontramos dentro del seno de la Santa Madre Iglesia, y que nuestro deber como cristianos practicantes debe ser siempre el facilitar el entendimiento, cordialidad, guardar buenas formas, de- mostrar nuestra fe cristiana, especialmente perdonando a quien nos ofende, a sabiendas de sentirnos heridos en nuestro orgullo propio por nuestra condición de humanos, demostrando así que somos capaces ver como hermanos a aquellos que nos hieren, y demostrar igualmente que la actitud que realmente tiene valor ante los ojos de nuestro Cristo de los Mineros, es la de la humildad y perdón. Y, con lo expuesto, se resuelve dar por concluido el expediente informativo, sin ser óbice de que los hechos que acaecieron son del todo reprobables, indignos de personas que se integran en la Cofradía del Cristo de los Mineros, denotando la falta de los principios más elementales, de educación y obediencia. No obstante se advierte de forma expresa que: El Hermano Mayor, el Párroco-Consiliario, y la Mesa de la Cofradía, no consentirán, ni admitirán un nuevo incidente como el acaecido o cualquier otro similar, ya que en el caso de volver a producirse, se adoptarán las medidas oportunas y, tendrá consecuencias inmediatas y drásticas”.

11 DE NOVIEMBRE DE 2013, a las 20,30 horas, con motivo del centenario de la llegada en el año 1913 a La Unión de la imagen del Cristo de los Mineros, en el salón de actos del Ayuntamiento se inicia la Semana Religiosa-Cultural con la presentación del Concejal de Cultura D. Julio García Cegarra. Se expone el audiovisual “Centenario del Cristo de los Mineros” realizado por Dña. Josefina Almeda Sanabria, con guion del Cronista Oficial de la ciudad D. Francisco J. Ródenas Rozas. El Cronista Oficial de la Cofradía D. José Miguel Vegas Balboa presenta a D. Francisco J. Ródenas Rozas como autor del libro “El Cristo de los Mineros de La Unión”, publicación conmemorativa del Centenario, editado por el Excmo. Ayuntamiento de La Unión. Se hace un homenaje a la figura de D. José Gerique Chust, escultor de la talla del Cristo. Finaliza el acto con el entrañable homenaje a la figura de D. Andrés Teulón Bisso, director de la Brigada Municipal de Bomberos - quien encargó la creación de la talla del Cristo- en la persona de su nieta Dña. Adelaida Navarro Teulón.

12 de noviembre de 2013. A las 19,30 horas, Solemne Misa oficiada por el párroco D. Ginés Luis Vicente Blasco en memoria de los mineros de nuestra Sierra. Se realiza ofrenda al Stmo. Cristo de los Mineros por el Hogar de Personas Mayores de La Unión, actuando su rondalla durante la Eucaristía. A las 20,30 horas, en el salón de actos del Ayuntamiento se celebra Acto de Reconocimiento a los responsables de Cruz Roja de La Unión, con entrega de diplomas: Al Presidente de la Junta Local D. Ramón Gijón Martínez, al distinguido unionense D. Enrique Gijón Sánchez en reconocimiento de su participación en la decisión sobre la advocación minera del Cristo en el año 1958, y a los miembros de Cruz Roja que con su heroica y valiente actitud salvaron la imagen del Cristo de su destrucción en 1936.

13 DE NOVIEMBRE DE 2013. Día dedicado a los niños de La Unión. A las 11 horas se celebra en el Templo del Rosario ofrenda de la comunidad escolar unionense, con la participación de alumnos de los centros escolares, y entrega de alimentos no perecederos para su reparto por la Cruz Roja y Cáritas entre las familias más necesitadas de nuestro municipio. A continuación se realiza el acto de bendición de postales del Cristo y su entrega a los alumnos participantes. A las 19,30 horas se oficia la Santa Misa dedicada al reconocimiento de todos los Hermanos Mayores de la Cofradía y Presidentes de Agrupación. A las 20,30 horas en el salón de actos municipal el Párroco de San Ginés de Cartagena, D. José Manuel Martínez Rosique deleitó al auditorio con una magnífica conferencia sobre la imagen del Cristo de los Mineros.

14 DE NOVIEMBRE DE 2013. A las 19,30 horas se celebra la Eucaristía en el Templo del Rosario. Se procede a la ofrenda al Stmo. Cristo de los Mineros por la Orden de los Caballeros de Santa Bárbara, Asociación de Empresarios y Asociación de Amas de Casas. A las 20,30 horas, en el salón de actos municipal, con motivo de la restauración de la talla del Cristo a cargo del Centro Regional de Restauración de Bienes Culturales, el técnico responsable de la Sección de Conservación de esta institución, D. Juan Antonio Fernández Labaña, expone a los asistentes, con todo lujo de detalles, el proceso de recuperación de la imagen.

15 DE NOVIEMBRE DE 2013. Día de las Agrupaciones de Semana Santa. A las 19,30 horas se celebra la Solemne Eucaristía presidida por el entrañable sacerdote D. José Manzano García, con bendición e incensación de la imagen del Cristo. Ofrenda al Cristo por cada una de las siete Agrupaciones de la Cofradía. A continuación, concierto de la Banda de la Agrupación Musical de La Unión con la interpretación de la marcha procesional “Cristo de los Mineros” obra del músico D. Francisco Grau Vergara.

EL 16 DE NOVIEMBRE DE 2013. A las 10 horas, El Hermano Mayor de la Cofradía y el Alcalde reciben en la puerta del Ayuntamiento a los Hermanos Mayores y Juntas Directivas de las Cofradías de Pasión de Cartagena, ciudad hermana. En el salón de actos municipal, el Alcalde, con una exposición clara y no exenta de profundidad, disertó sobre el origen y evolución de la minería, su influencia en la construcción social y urbana de sociedad unionense del ayer. Expuso, con docencia admirable, la evolución histórica de nuestro pueblo minero -que fue denominado El Dorado- y habló de personajes de la época protagonistas de la historia de La Unión como el empresario de la Sierra Minera D. Miguel Zapata, conocido como El Tío Lobo, destacando al mítico D. Pío Wandosell Gil, empresario minero e industrial, comerciante, banquero y político, empleador adelantado a su tiempo por el trato social-laboral con los mineros. Tras visitar el Museo de la Semana Santa sito en la Sede de la Cofradía, la comitiva y acompañantes se trasladan al Parque Minero de la Unión, en plena sierra unionense, subiendo por el Camino del 33, y visitando la mina Agrupa Vicenta, única en el mundo por sus características minera-geológicas y belleza natural. A las 19,30 horas, en el Templo del Rosario, Solemne Eucaristía presidida por el párroco

D. Luis Miguel García Máiquez, con la asistencia de los Hermanos Mayores de Cartagena y las Juntas Directivas de las Cofradías cartageneras donde se les hizo entrega por el Hermano Mayor y miembros de la Cofradía de metopas conmemorativas del Centenario. Finaliza el evento litúrgico-cultural con las palabras de agradecimiento del Hermano Mayor de la Cofradía del Stmo. Cristo de los Mineros.

17 DE NOVIEMBRE DE 2013. A las 11,30 horas, el Cristo de los Mineros es trasladado a hombros por sus Caballeros Portapasos desde la sede de la Asamblea Local de Cruz Roja (calle Alcocer) hasta el Ayuntamiento, escoltado por un piquete de Bomberos, Voluntarios de Cruz Roja. Tambores y la Banda de la Agrupación Musical de La Unión acompañan la solemne procesión. En la puerta del Ayuntamiento el Cristo es recibido por el Alcalde y Concejales junto con el Presidente de la Asamblea Regional, Hermano Mayor, Presidente de la Agrupación del Cristo de los Mineros, Director General de Cultura, Gerente del Consorcio de Bomberos Párroco, Presidentes de las Agrupaciones de Semana Santa, cofrades, unionenses y foráneos, conmemorando los 100 años de su llegada. Incorporados las autoridades e invitados a la procesión ésta continúa por la calle Mayor, calle Bailen, calle Salvador Pascual. El Cristo es llevado a hombros -relevándose en estaciones- por caballeros portapasos de las distintas Agrupaciones de Semana Santa, Orden de los Caballeros de Santa Bárbara y Bomberos. En la plaza Periodista García Mateos, ante la sede de la Policía Local (Antigua sede del Parque de la Brigada de Bomberos) se procede a Acto de Homenaje a la Brigada Municipal de Bomberos, de la que el Cristo fue antaño Patrono. Desde allí se reproduce su primer traslado en el año 1913 hasta la Iglesia Ntra. Sra. Del Rosario, calle Páez Ríos, Plaza Dr. Viviente y calle de la Glorieta. Una gran Traca acompaña la entrada del Cristo al Templo y su traslado ante el

Altar Mayor. A continuación Solemne Eucaristía. Finalizada, se descubre una Placa Conmemorativa del Centenario por las autoridades civiles y cargos representativos de la Cofradía. Se procede al solemne acto de nombramiento del Santísimo Cristo de los Mineros como Hijo Predilecto de la ciudad de La Unión. Agradecimientos del Presidente de la Agrupación del Stmo. Cristo de los Mineros D. José Sánchez García y del Hermano Mayor de la Iltre. Cofradía D. Domingo Alajarín Jiménez. Cierra los actos del Centenario el Ilmo. Sr. Alcalde D. Francisco Martín Bernabé Pérez.

15 DE DICIEMBRE DE 2013. A las 12,30 horas en el salón municipal, el Presidente de la Asamblea Local de La Unión de Cruz Roja Española D. Ramón Gijón Martínez, con motivo de la celebración del Año Internacional del Voluntariado, concede Mención Honorífica al Hermano Mayor-Presidente de la Iltre. Cofradía del Stmo. Cristo de los Mineros Don Domingo Alajarín Jiménez, por los actos desarrollados en la Semana Santa Religiosa-Cultural de conmemoración del centenario de la llegada a nuestra ciudad del Cristo de los Mineros, imagen vinculada en la historia con la Cruz Roja unionense.

27 DE DICIEMBRE DE 2013. A las 19,30 horas, la Agrupación San Juan Evangelista con motivo de la festividad de su titular, celebra la Santa Misa oficiada en la Parroquia del Rosario por el párroco D. Ginés Luis Vicente. En el Centro Parroquial tuvo lugar la entrega de distinciones a los cofrades meritados por su labor en favor de la Semana Santa. Se realizó un sencillo ágape de confraternización